



藤井教育長

再任される

任期満了となる藤井光興教育長の教育委員としての再任について、平成25年12月大崎町議会定例会において同意され、教育委員および教育長に再任されました。

藤井教育長は、「『おおらか・さわやか・さわやかな人を育て大崎の教育』をキャッチフレーズに学校教育・社会教育の充実・振興を今後も図っていききたいと思います。」と抱負を話されました。

任期は、平成26年1月1日から平成29年12月31日までです。

みんなの願い 天まで届け！

12月10日（火）、大崎ものづくり会館において、使用済みのペットボトルで製作されたツリーの点灯式が行われました。

このペットボトルのツリーは、ごみのリサイクル率日本一のPRとリサイクル意識を高めてもらおうと、大崎ものづくりネットワーキング振興会（会長・小川益治^{まさひろ}さん）が企画したもので、今年で3回目の開催となりました。

今回は、町内の小・中学校の児童・生徒や野方保育園の園児らがメッセージや願い事を書いたペットボトル約2500本が吊るされ、36000球のLEDが使用された高さ約4.3mのドーム型ツリーが設置されました。

点灯式では、村永崇征^{たかひこ}くん（大崎第一中学校2年生）のカウントダウンに合わせ、色鮮やかなイルミネーションが点灯すると、来場者らの「きれい！」、「ピカピカしてる」などと大きな歓声が上がりました。

なお、このイルミネーションは、1月15日まで点灯された後、解体・撤去されたのち、リサイクルされるそうです。



自分が書いた
ペットボトルはどこかな？



メッセージが
書かれたペットボトル